

チャペルの窓 「福音交友会」 藤井 貴

阪南バイブルチャペルが4月から自立することを3月10日のチャペルの窓で紹介しました。ただ、所属する「福音交友会」の総会が4月29日であったため、最終承認は4月29日になりました。今回は阪南バイブルチャペルが所属する「福音交友会」についてです。

「福音交友会」は、1946年、アメリカ・ペンシルバニア州フィラデルフィアで、アンナ・パフ、エステル・バーワ、本山ジュリア(ハワイのマキキ聖城キリスト教会から)3人の女性宣教師たちがジャパン・ゴスペル・フェローシップを結成したことに起源します。彼女たちは戦前日本で(美濃ミッションにて)協力して伝道。1947年、日本の教職者を加えて伝道を再開し、「京都から和歌山まで」という宣教ビジョンがかかげられました。現在は京都府3教会、奈良県3教会、そして大阪府下9教会、和歌山県1教会、合わせて16教会があります。宣教師はすでに召天しましたが、「福音交友会」は2022年に創立75周年を迎えました。



阪南バイブルチャペルは「福音交友会」信仰告白(「私たちの信仰」)に言い表された信仰を告白しています。イエス・キリストを神の子と信じ、イエス・キリストの十字架と復活による救いと永遠の命を信じています。

(詳細は以下のリンク先をご覧ください。)

<http://fkk-web.net/document/kokuhakukaisetu2.pdf>

しかし、聖霊があなたがたの上に臨むとき、あなたがたは力を受けます。そして、エルサレム、ユダヤとサマリアの全土、さらに地の果てまで、わたしの証人となります。(使徒の働き 1章8節)

阪南バイブルチャペルはハワイ等からの宣教師及びその教会に起源がありますが、2000年前にエルサレムから始まったことが、ヨーロッパ→米国、そして、岸和田→貝塚→阪南と引き継がれてきました。

私も若い頃、宣教師にお世話になったことを懐かしく思い出します。宣教師の紹介でハワイ等のクリスチャン宅にホームステイし、現地の教会に集い、楽しく交友しました。なお、当チャペルの黒田牧師も岸和田聖書教会で牧師をした後、ハワイに移住、マキキ聖城教会で30年間牧師をし、再び阪南に戻っています。